

BOLETÍN DE PRENSA No. 546 ->>

- Reconocimiento es resultado del trabajo continuo por concretar y ofrecer espacios laborales dignos y de alta calidad: MAC
- UAA es la única organización perteneciente al sector de Instituciones gubernamentales y servicios públicos en haber obtenido primeros lugares en este ranking.

Nuevamente la Universidad Autónoma de Aguascalientes vuelve a ser reconocida por Great Place To Work, pues en esta ocasión recibió de parte de esta organización el segundo lugar en el ranking de “Las Mejores Empresas para Trabajar en México: Región Centro Occidente con más de 1 mil colaboradores”, logrando superar el tercer lugar obtenido en esta categoría en el año 2015.

Al ser notificado de este logro, el rector Mario Andrade Cervantes, acompañado por el secretario general, Jesús González Hernández, y la jefa del departamento de Recursos Humanos, Maricela Quezada Mendoza, manifestó que este reconocimiento es resultado del trabajo continuo de la presente administración por concretar y ofrecer espacios laborales que estimulen la realización de labores administrativas eficientes, lo cual se ve reflejado en la educación de calidad que se imparte en la Universidad.

Asimismo comentó que este premio pertenece a toda la comunidad universitaria, pues los universitarios depositan diariamente su esfuerzo en miras de la consolidación de la UAA, por lo que agradeció el trabajo que han realizado durante los últimos años y les conminó a seguir colaborando con visión institucional y humanista para seguir fortaleciendo a la Institución.

Por su parte la jefa del departamento de Recursos Humanos, Maricela Quezada Mendoza, manifestó que este es el sexto reconocimiento que la UAA recibe por parte de Great Place To Work, lo cual habla del esfuerzo colectivo que se ha realizado en la Institución por generar un ambiente laboral digno en el que se propicie un sano desarrollo integral para sus trabajadores, por lo que confía en que la administración entrante y las futuras autoridades universitarias apuesten por mantenerse en este ranking, e incluso obtener los primeros lugares en más categorías.

Respecto al presente logro, la Universidad Autónoma de Aguascalientes es la única organización perteneciente al sector de Instituciones gubernamentales y servicios públicos en haber obtenido primeros lugares, pues el resto pertenecen al área de manufactura y producción, servicios financieros y seguros, así como de hospitalidad.

Al respecto, el primer lugar lo obtuvo la empresa Desarrollo Vallarta, el tercer lugar la empresa HDI Seguros, el cuarto Urrea Herramientas Profesionales, el quinto Urrea Tecnología para vivir el agua, el sexto lugar le fue entregado a Grupo Autocom, mientras que el séptimo se le otorgó a GST Autoleather Planta León, Guanajuato, todas ellas con más de 1 mil colaboradores.

